
 

 

PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE SAINT-JOSEPH 

 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
du mercredi 14 janvier 2015 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
Saint-Joseph tenue à l’école, le quatorze janvier de l’an deux mille 
quinze à dix-neuf heures. 
 

 
Mmes  Christine Boutin, enseignante 

Manon Gallant, enseignante 
Isabelle Godbout, parent 
Josée Jean, éducatrice au service de garde 
Chantale Leclerc, parent 
Sophie Rondeau, parent 
Hélène Vallée, enseignante 

 
MM.  Stéphane Saulter, parent 
  Christian Leclerc, représentant de la communauté 
Aussi présente : 
Mme  Andrée Roy, directrice 
  
Mme  Lyne Brousseau, commissaire 
 
 
Le quorum est atteint. Cette assemblée est présidée par monsieur 
Stéphane Saulter. 
Il est 19 h 5. 
 
 
Monsieur Saulter fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
CE-622-15 IL EST RÉSOLU, 
  

QUE l’ordre du jour de cette séance soit et est adopté 
tel que présenté. 

ADOPTÉE. 

OUVERTURE DE 

LA RÉUNION  

ADOPTION DE 
L’ORDRE DU 
JOUR 

PRÉSENCES 

ABSENCE 
  
  
  



 

 

 
 
 

CE-623-15 IL EST RÉSOLU,  
 

QUE le procès-verbal du 26 novembre 2014 soit 
adopté tel qu’il a été rédigé. 

 
  ADOPTÉE. 

 
 

 Aide aux devoirs 
Les horaires du Cégep ne concordent pas pour Amalie Caron. En 
attendant, Mme Josée Gervais va donner un coup de main. Il faut 
trouver des étudiants rapidement. 
 
Scellants 
L’application des scellants par l’hygiéniste dentaire a débuté cette 
semaine. Tout va bien. 30 élèves auront des scellants. 
 
Les paniers de basket sur pied 
Ils sont enfin arrivés. 

 
Aucune 
 
 
 
 
Il n’y a pas eu de rencontre depuis notre dernière rencontre du 
conseil d’établissement. 
 
 
 
 
Il y a eu des discussions à propos de la fusion de la CSH avec celle 
du Lac Abitibi. Rien n’est réglé. 
 
Il y a eu également des discussions sur différents congés au sein de 
la CSH. 
 
 
 
Madame Roy trace le portrait budgétaire de l’école. Nous observons 
le budget initial vs les résultats en date du mois de décembre 2014. 
C’est finalement semblable d’année en année. L’école a demandé de 
l’aide financière à la commission scolaire afin de compléter le budget 
des services complémentaires qui souffre de dépenses 
supplémentaires en lien avec le service que l’école offre à un élève 
qui demande un soutien particulier et qui n’était pas prévu 
initialement. 
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Au service de garde, il y a un groupe de moins cette année. Le 
budget est équilibré. Tout va bien. 
 
 
Les activités nous sont parvenues par courriel. Les membres 
approuvent les activités proposées. 
 
 
 
 
 
 
Les sorties organisées seront : 

 Ski de fond au camp Dudemaine 

 Activités de la Saint-Valentin 

 Patinage avant la semaine de relâche 

 Glissade pour les élèves de 5e année à l’agora naturelle 
 
Les membres sont tous d’accord. 
 
 
Correspondance : 
Campagnes de financement 
Campagne de sécurité en autobus du 2 au 13 février «M’as-tu vu »  
 
 
 
Semaine des enseignants du 2 au 6 février 2015 

 Assiette de fruits 

 Assiette de fromages 

 Assiette de galettes 

 Des parents assureront la surveillance aux récréations de 
l’après-midi durant la semaine. 

 
 
 
 
CE-624-15 IL EST RÉSOLU,  
 

QUE l’assemblée soit levée. 
ADOPTÉE. 

Il est 20 h 5. 
 
La prochaine réunion se tiendra le 11 mars 2015 à 19 h. 
 
 
 
 
__________________________  __________________________ 

Président     secrétaire 

Activités à venir 

AFFAIRES 

NOUVELLES 

CLÔTURE DE 

LA RÉUNION 

INFORMATION-
CORRESPONDANCE 
 

Ouverture et 
activités du 
service de garde 
lors de la 
relâche 


